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会 長：安行 英文 

副 会 長：杉村 肇 

書 記：松本 美耶子 

会 計：安行 暁子 

会計監査：竹内 一夫 

ブリテン：松本 文男 

連絡主事：齊藤 靖 

Y サユース事業主査：杉村 肇 
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４月  例 会 

 第 １ 例会 4月 4日（木） お花見例会 

   西宮方面 １０：００～１６：３０ 

  西宮北山ダムから 関西学院を経て 

 神戸女学院など 

  昼食は門戸厄神『愛連』にて 

 ✦ボーリング場駐車場に集合して出発 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第 2例会 4月 25日（木） 19：00～ 

  キッピーモール５F 会議室 

  協議事項 

① 5月例会について 

    スピーカーの検討 

  ② 花火例会について  

    内容の検討など 

    

 

今月の聖句 

「イエスは言われた。わたしは復活であり、

命である。わたしを信じる者は死んでも生き

る。」 

  ヨハネによる福音書１１章２５節 

 

 

今後の予定 

5月第 1例会 ５月９日（木） １８：３０～  

キッピーモール６F会議室 

  スピーカーを招いて 

  内容などは 4月第 2例会で検討 

 

 5月第 2例会 5月 23日（木） １９：00～ 

   キッピーモール６F 会議室 

   

 ６月第１例会 ６月１３日（木） １８：３０～ 

   キッピーモール６F 会議室 

 

  

ピンクシャツデープログラムに参加して 

  

 

さんだワイズメンズクラブ 

〒 ６６９－１５１２ 

三田市高次２－４－３８ 

     安行英文 

会長主題：『「参加し敢行しよう」２５年からのスタート』 

』 

No.26-10  April  2019 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

march 2019  

 

 

 

国 際 主 題：『Yes we can change』 

『私たちは変えられる』 

アジア主題：『アクション』 

西日本区主題：『未来に残すべきものを守り育てる』 

六甲部主題:『六甲部は一つの体。共に助け合い、 

部全体の発展向上をはかろう』 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月のデータ（在籍者 10 名） 

出席 メン９名 出席率 90％ 

     

 

 

 

 

 

 

神戸女学院 

関西学院 
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ピンクシャツデープログラムに参加して 

杉村 肇 

～いじめに向き合う心を育てる～と題して、

去る３月２日（土）、神戸ＹＭＣＡ主催、ワイズメ

ンズクラブ六甲部共催で行われたイベントに

参加しました。 

六甲部８クラブから１２名のワイズメンが参

加。総参加者は３３名でした。 

第一部は、村岡弘朗氏（垂水教育相談所主

任指導員）による「いじめに関する考察」の講

演会。いじめの定義、その発見・解決の難しさ、

人にある自尊感情、個人の集まりである学校

や社会に潜む差別意識、みんな違ってみん

ないい、認め合うことの大切さ、等々、結構

難しい内容のお話でしたが、現在のお仕事で

ある不登校児童・生徒の支援の現場を踏まえ

たお話なので、切実で身近な問題だと感じま

した。 

第二部は、迫原三重さん（ファシリテーター、

アンガ－マネジメントコンサルタント）がリード

役の、「怒りについて」のワークショップ。心に

「怒り」が生まれた時、「６秒間」我慢すれば、

落ち着くことが多いと。その６秒間に、自分が

決めて持っている「怒りを抑える言葉（マント

ラ）」を唱えなさい、と。最後に行った、＜べき

のワーク＞の集計結果が見事でした。「挨拶

はすべき」、「休肝日を持つべき」、「ドアは静

かに閉めるべき」、「使わない電気は消すべ

き」など、１０の「べき」をリストアップして７つに

分けられていたグループの集計をしたとこ

ろ、どのグループも「挨拶はすべき」がトップ

でした。挨拶は「心のドア」をノックして相手の

心を開かせるもの、「言葉のハグ」だと。参加

して良かった、と思わせられたイベントでし

た。  

 

 

 

第 2例会報告 

2019年 3月 7日（木） 

キッピーモール 6階会議室 5 19：00～20：20 

出席者：安行（暁）、竹内（一）、竹内（路）、 

清水、松本（文）、松本（美）、齊藤 

協議事項 

①六甲部第 2回評議会（３月第１例会） 

 日時：3月 23日（土）13：00～18：00 

 場所：神戸 YMCA三宮会館  

    チャペル・研修室 308・309 

出席者：杉村、安行（暁）、竹内（路）、 

松本（美） 

②花見例会について 

 4月 4日（木）西宮 金仙寺湖・北山ダム 

       神戸女学院・関西学院など 

 昼食：門戸愛蓮（→松本 12：00予約予定） 

     車提供：安行・竹内 

 集合：八景のボーリング場 9：30 

③学園都市 25周年記念例会 

 3月 16日（土）13：30から  

 会場：西神オリエンタルホテル  

会費：8,000円 

 出席者：安行（暁）、竹内（路）、松本（美） 

④その他 

 ♦バレンタインコンサート収益金・会場募金

の送り先について 

   コンサート会計報告書に基づき検討・

決定 

  三田市社会福祉協議会善意銀行に

20,000円 

   YMCA国際協力募金に 27,608円 

 ♦メネット支援金・その他払込金について 

   今後の検討課題 

⑤報告 

 ♦YMCAより 

 ・総主事と現・次期会長との懇談会 

  2月 6日（水）安行（暁）メン出席 

 ・予定のお知らせ 

  6月 22日（土）・23日（日）西日本区大会 
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   7月 6日（土）2019年度第 1回評議会 

   9月 28日（土）六甲部部会  

瀬戸山陰部と合同 

          神戸ベイシェラトン 

    第２回評議員会は 2020年 3月末 

   11月 4日（月・祝） チャリテイラン 

  ・マンスリーレポート 3月号配布  

・その他資料配布  

西日本区報（2018・11、2019・2）  

     YMI WORLD（2018-19）NO1 、 

新生ワイズ起こし運動 

       西日本区の発展を希求するビジ

ョンと基本計画  

（松本 美耶子） 

 

六甲部第２回評議会報告 

安行 暁子 
３月 23日(土)、YMCA三宮会館にて第２回六

甲部評議会が開催されました。 

当クラブからの出席者は、杉村、松本（美） 

安行（暁）メン。出席人数が評議会開催を充た

すことを確認の上、進行されました。 

太田部長を始め、各事業主査、各クラブか

らの 2018～2019の活動中間報告と次期部長

方針・計画が述べられました。 

協議事項として、次次期（2020～2021）の

六甲部長の選任の件と六甲部部則の一部改

正の件の２つの議案が、議案名変更の上諮ら

れ承認されました。さんだクラブの安行英文

メンが次次期部長に決まりました。 

我がクラブも、今年度は元気を取り戻した

活動ができているとは思いますが、他クラブ

の意欲的な取り組みに少々刺激も受けまし

た。 

 

 


